



改選後初めての
議会である5月臨
時会が5月9日から
11日まで開催され
ました。議長は、議
事会運営委員会の委
員長が指名推薦によ
り、副議長に就任す
ることになりました。

常任委員会等構成 (◎委員長 ○副委員長)

総務企画警察	小林 東一郎	荒井 武志
県民文化健康福祉	◎続木 幹夫	丸山 寿子
産業観光企業	高島 陽子	林 和明
農政林務	望月 義寿	小林 陽子
危機管理建設	中川 博司	○佐藤 千枝
環境文教	花岡 賢一	竹村 直子
議会運営	中川 博司	花岡 賢一 ○望月 義寿
決算特別	小林 東一郎	○高島 陽子 丸山 寿子

5月臨時会



林 和明 (副広報企画委員長)
花岡 賢一 (幹事長)
竹村 直子 (副政務調査会長)
佐藤 千枝 (副政務調査会長)
荒井 武志 (代表代行)
中川 博司 (政務調査会長)
小林 東一郎 (代表)
望月 義寿 (広報企画委員長)
高島 陽子 (副代表)
埋橋 茂人 (財務委員長)
丸山 寿子 (議会運営委員長)
小林 陽子 (副政務調査会長)
()内は会派役職

県政改革! 新たな信州を!

代表挨拶



会派代表 小林東一郎

議会会派で最多の5名の女性議員が所属するなど、多様な経験を持つ議員が県民の皆様の様々な御意見を県政に届けることで、これからあるべき信州を創り上げるために力を合わせて行動しています。

本年4月の県議会議員選挙において新たに当選した5名の議員も含め、計13名で会派「改革信州」を結成しました。県

代表制の趣旨を踏まえ、代表制に対する「是々非々」の姿勢を貫き、チエック機能を果たすとともに、積極的に政策提言を行いますので、忌憚のない御意見・御要望をいだきますようお願い申しあげます。

6月定例会

新人議員5名も 県政課題に挑む

6月定例県議会は6月22日に開会、211億円余の補正予算などを可決し7月7日に閉会しました。

一般質問には36名が立ち、我が会派からは新人5名を含む9名が質問を行い、選挙で訴えた県政課題を中心に論戦を挑み

佐藤千枝議員は子ども子育て支援・インクルーシブ教育の推進について、丸山寿子議員は信州F・POWERプロジェクトの現状と課題について、竹村直子議員は農家支援・新規就農里親制度・高等教育機関の県

内均等配置・福祉医療給付事業の受給者負担金について、林和明議員は野県のDX推進に係る実績と今後の方針について、小林陽子議員は子どもたちが愛情をもつて育まれる長野県・中高生の居場所づくり・コロナ禍の影響を受けた方への心のケア・監査委員としての活動と今後の県政運営について、はつらつと質問しました。

議会改革では、決算特別委員会の充実、議会の調査能力の向上、体を活用した情報発信の充実を図る」と力強く決意を述べました。

う努める。広報委員長として、広報紙に加えて、様々なSNSの媒体を活用した情報発信の充実を図る」と力強く決意を述べました。

議会改革では、決算特別委員会の充実、議会の調査能力の向上、体を活用した情報発信の充実を図る」と力強く決意を述べました。

埋橋財務委員長が副議長に就任



5月臨時会で、我が会派の埋橋財務委員長が副議長に立候補されました。

埋橋財務委員長は、選挙に先立ち行われた所信表明会で、「議長の補佐をしながら、公平公正な議会運営を図り、闘争で真摯な議論が行われるよ

う努める。広報委員長として、広報紙に加えて、様々なSNSの媒体を活用した情報発信の充実を図る」と力強く決意を述べました。

議会改革では、決算

特別委員会の充実、議

会の調査能力の向上、

体を活用した情報発信

の充実を図る」と力強

く決意を述べました。

議会改革では、決算

